Minigolftag 2011!

Der zweite "Minigolf Tag" in der Franz-Koci-Straße 3 war ein tolles Erlebnis für unseren kleinen Verein von USW, waren wir doch erst das erste Mal dabei. Es kamen viele Gäste, die diesen Tag nutzten, um mit Vereinsspielern zu spielen, reden und vor allem Spaß am Minigolf zu haben bzw. zu finden. Die vielen BetreuerInnen auf beiden Anlagen ergaben nicht nur ein buntes Bild, sondern machten ein gutes Bild und hinterließen einen großen Eindruck für die Gäste. Danke an USW und URG, die diesen Tag gemeinsam veranstaltet haben!

Viele Feedbackbögen von URG wurden ausgefüllt retourniert und machten den erlebnisreichen Tag zu einer sehr guten Veranstaltung!

Die positiven Bewertungen waren eben auf die vielen BetreuerInnen seitens USW und URG zurückzuführen! Einsatz und Leistung zahlt sich immer aus!

Auch die Gewinnspielkarten von USW fanden einen tollen Anklang. Aber nicht nur die Gewinnspielkarten, sondern auch die Folder und Broschüren "FIT für Österreich". Wie die meisten wohl wissen, ist USW der einzige Verein in Österreich, der das anbieten kann! Dank Herrn Cafesi Gerhard und Lindmayr Herta!

Die Gäste freuen sich, wenn es wieder so einen Tag gibt. Viele fragten auch nach, wann die Vereine auf der Anlage sind. Sie bekundeten ein Interesse. Bleibt nur zu hoffen, dass sich daraus auch zukünftige Mitglieder ergeben!

Hoffe auch die anderen Vereine haben einen tollen Tag gehabt!

Verbleibe mit "GUT SCHLAG" sowie lieben Grüßen herzlichst der Sportwart von USW Gerhard Grünner